

DENEGADA UNA QUERRELLA POR ESTAFA

La presentó una compradora de dos lotes del Instituto de Colonización La Audiencia considera que se trata de una cuestión civil

El día primero de marzo del año en curso apareció en nuestro periódico una información dando cuenta de que doña A. M. M. de A. y L., casada con el abogado don J. Q. y A., de nuestra capital, había formulado una querrela por estafa contra don F. E. L., director de cierta entidad bancaria en una importante y cercana ciudad de una provincia limítrofe mediterránea.

El motivo fue la compraventa de nueve tahullas, plantadas de melocotoneros y limoneros, con una casita a media construcción, a un kilómetro medio del Palmar, junto a la carretera de este pue-

blo a Mazarrón. La querellante alegaba que el vendedor sólo se refirió en la venta a un lote, cuando resultó posteriormente que eran dos, y además carecía el dueño de la correspondiente autorización del Instituto Nacional de Colonización para enajenar, en un plazo de diez años, desde que le fue adjudicada la finca por dicho organismo. Y que todo esto fue posible porque al suscribir el documento de compraventa en la notaría, el vendedor no exhibió el título justificativo de su propiedad, y ante sus manifestaciones de que no pesaban sobre ella cargas ni gravámenes, la compradora lo creyó por la confianza que le inspiraban a él y a su esposa la seriedad y el cargo del vendedor.

El Juzgado de primera instancia denegó la admisión de la querrela por entender que los hechos no eran constitutivos de delito y debían ser examinados en el pleito civil que se seguía en otro Juzgado de la capital. Contra dicha resolución interpuso recurso la querellante. Denegado por el juez y admitido el recurso de apelación, subsidiariamente interpuesto, se celebró la correspondiente vista ante la Sala segunda de nuestra Audiencia. La Sala declaró que procedía estimar el recurso de apelación y que había lugar a la admisión de la querrela porque, tal y como estaban expuestos los hechos, podían constituir la figura delictiva denunciada, sin perjuicio de que, una vez comprobados o no, se fijara la realidad jurídica de tales hechos, con la posible responsabilidad de las partes.

Entonces ofrecimos la solución. Hoy podemos facilitar la segunda

parte de este caso, con el siguiente resumen. El Juzgado instructor, por auto de fecha 10 de abril, denegó el procesamiento del querrelado don F. E. L., y cuya resolución fue confirmada por auto del día 18 del mismo mes. Declarado concluso el sumario, por auto del día 23 de aquel mes, la parte querellante se personó ante la Sala segunda solicitando, en trámite de instrucción, el procesamiento de don F. E. L., y el Ministerio Fiscal, en igual trámite, solicitó el sobreseimiento provisional.

La Sala ha resuelto que no ha lugar a decretar el procesamiento, confirmando los autos dictados por el instructor, sobreseyendo provisionalmente la causa, declarando de oficio, por ahora, las costas procesales y disponiendo se notifique al Ministerio Fiscal y a las partes y, una vez firme la resolución, se remita el sumario, para su archivo provisional, al juez instructor, así como el archivo también del rollo, tras acreditar el cumplimiento de lo acordado.

Aquí lo dispone la Sala segunda de nuestra Audiencia por considerar que si bien en el escrito de querrela, tal y como se exponían los hechos, éstos podían constituir la figura delictiva denunciada, es lo cierto que de las diligencias practicadas en esclarecimiento de los hechos, esos indicios delictivos han quedado desvirtuados, y con ello ha quedado claro que la actuación del querrelado no puede enmarcarse dentro del campo del derecho punitivo, quedando todo circunscrito a una cuestión de índole civil, ante cuya jurisdicción deben ventilarse las partes sus respectivas pretensiones.

LAS COSAS QUE PASAN



TENACIDAD

Roy Horne quiso casarse rondando ya los sesenta, sin pensar fuera una afrenta a su edad enamorarse como un cadete, de Vera Hayward, a quien requirió novecientos treinta y una veces, de amor, sin fortuna, pues de Vera recibió otras tantas negativas, por lo que tan buen galán se casó, y cesó en su afán de cadeteo y rogativas.

Pero Vera dijo: "¡Roy, insiste otra vez, sé osado!". El picó, y ya se han casado, ¿y qué es lo que opinan hoy? Pues opinan como yo, que el refrán es un camelo, pues Roy Horne pidió el cielo y el infierno se encontró con su suegra: ¡Hizo el camelo!

CARRETERA AUTOMÁTICA

MICHIGAN, 11 (EFE).—Este otoño entrará en servicio, en el Estado de Michigan, por vez primera en la historia, una "carretera automática". En una extensión de 242 kilómetros, los coches serán guiados por una serie de aparatos electrónicos que, mediante impulsos tele-comandos, realizarán todas las operaciones para acelerar, disminuir la velocidad, cambiar la dirección, frenar y poner el vehículo de nuevo en marcha.

SU TELEVISOR DEBE SER UN



Distribuidor:

Morales Radio
Zarandona, 1. Puzmarina, 4. Teléfono 14203. MURCIA

TELEVISION

PROGRAMAS PARA HOY

Sobremesa.—2: Carta de ajuste. 2:15: Presentación. 2:17: Séptimo arte. 2:30: Panorama. 2:45: Plaza de España. 3: Telediario. Primera edición. 3:25: Bazar. 4: Final del programa de sobremesa. Programa especial.—6: Cine para todos. Noche.—7:45: Carta de ajuste. 8: Presentación. 8:02: ¡Sí o no! 8:30: Telefilm seriado de largo metraje. 9:25: El tiempo. 9:30: Telediario. Segunda edición. 9:45: La gente opina. 10: Los viernes. Concerto. 10:30: Primera fila. 11:30: Telediario. Última edición. 11:45: Versos a medianoche. Momento musical y recuerda. 12: Cierre.

TELEVISORES

WERNER
(Técnica alemana)
SIN ENTRADA y desde 500 pesetas al mes. Colocamos antenas, estabilizador y mesa. SEIS MESES GARANTIA, y hasta 24 servicio técnico gratuito. Informes y demostraciones "COTEMA". Jara Carrillo, 15, tercero. MURCIA

¿SERÁ POSIBLE?

ESTOCOLMO, 11 (EFE).—El mayor general Nikolai Scistiyakov, jefe de la Policía soviética, ha declarado que la época de "los arrestos en plena noche y sin justificación se han acabado para siempre en Rusia". Lo que no se sabe es si los ciudadanos rusos se han creído tal afirmación.

"TELE"

NUEVA YORK, 11 (EFE).—El tiempo que los niños pasan ante los receptores de T.V. es tanto menor cuanto mayor es su inteligencia.

El psicólogo americano Glenn Thompson que, durante un año, ha estudiado el comportamiento de 1.500 niños, asegura que los niños más retrasados contemplan la televisión hasta 53 horas por semana, mientras en los inteligentes este promedio no llega a las quince horas.

CIUDADANOS, A TRABAJAR

PEKIN, 11 (EFE).—Treinta millones de ciudadanos chinos fueron deportados de las grandes ciudades a las regiones del interior, en un desesperado intento del Gobierno comunista para conjugar la catastrófica crisis de su agricultura. Sólo en Shanghai han sido deportadas a la fuerza tres millones de personas.

AUTENTICA FEMINEIDAD

LONDRES, 11 (EFE).—Una pintora inglesa, Sara Leighbon, ha fundado una sociedad para la protección de la verdadera femineidad. Sara propone la renuncia al voto de las mujeres, así como a toda competencia con los hombres en la vida profesional o política.

Párraga expone sus cuadros en Deurne

Un pintor murciano que triunfa en el extranjero

El joven pintor murciano José María Párraga se encuentra actualmente en Holanda. Acaba de exponer en Deurne, con gran éxito de crítica y de público, ya que vendió todos los cuadros exhibidos.

Tan favorable acogida ha animado al artista a celebrar su segunda exposición en tierra holandesa, la cual será inaugurada el día 25 del presente mes en Zaanvoort; y otra, seguidamente, en Chindoven, que ya tiene concertada.

Los paisajes de Murcia y de Castilla constituyen el tema general de sus obras.

EDICTO

El Ilmo. Señor don José Guelbenzu Romano, magistrado-jefe de Instrucción número 3 de Murcia, en funciones de guardia,

HACE SABER: Que en este Juzgado se instruye sumario número 293/62, sobre suicidio de un hombre al arrojarle al paso del tren descendente de Alcantarilla a Murcia número 6.604, kilómetro 457-425, sobre las 13,15 horas del día de hoy, de unos cincuenta años de edad, que viste traje negro en buen uso, camisa blanca a rayas azules, calzoncillo blanco, con zapatos de goma, color blanco y marrón la parte superior, en cuyas ropas han sido encontrados tres pañuelos de las narices blancos y uno con rayas rojas, uno de los primeros con un bordado, sin que ninguno de ellos tenga inicial alguna, en el cual se ha acordado que dicho interfecto quede en el depósito judicial del cementerio de Nuestro Padre Jesús de Espinardo, para su identificación, llamándose por el presente edicto a los parientes del mismo, a fin de que comparezcan ante este Juzgado con toda urgencia para prestar declaración y facilitar la filiación del suicida, que se ignora hasta la fecha por no haber encontrado ninguna documentación en sus ropas.

UNA ESCULTURA DE SALZILLO va a ser subastada en Madrid

Llamamiento a las Corporaciones y Academias para su adquisición

Vendría a enriquecer el Museo de su nombre

Una escultura del imaginero murciano Francisco Salzillo va a ser subastada próximamente en Madrid. Espera su turno junto a obras de Goya y Zuloaga.

Las subastas se celebran tres días a la semana. La noticia nos llega a través de nuestro colega "El Alcázar", de Madrid, y señala que la asistencia de turistas a las subastas es notable.

La talla salzillesca podría venir a enriquecer el tesoro del museo de su nombre en nuestra ciudad. Por ello lanzamos la idea, por si las Corporaciones y Academias la recogen y concurren a la sesión, a pujarla. ¿No constituiría un orgullo para la ciudad rescatar, de manos extrañas, esta obra del magnífico imaginero?

Aunque en la fotografía que inserta en su trabajo Julián Navarro, entre otras, no se dan más detalles, podemos añadir que se trata de una efigie de San Francisco de Paula, el fundador de la Orden de

los frailes Mínimos, que, en nuestra región tuvo dos conventos: uno, en Alcantarilla, que fue devastado en la guerra, y el otro en Almoradí. De esta Orden, que fue muy floreciente en España, sólo resta un convento en el Guinardó, de Barcelona.

La escultura, de tamaño mediano, es característica de la escuela de nuestro imaginero y primer maestro del siglo XVIII, Francisco Salzillo; y está representado el Santo bendiciendo y en la otra mano en actitud de llevar su característico tosco báculo. Es imagen de devandera, vestido con el hábito peculiar de su Orden, en terciopelo negro, con ribete dorado, y similar a ella y también de Salzillo posee, una nuestro historiador de Arte, don Crisanto López Jiménez.

¿QUE SEA MURCIA LA QUE PUJE!

Cuando es notorio el entusiasmo constante en rescatar obras salzillescas para nutrir el museo oficial de su nombre, orgullo de Murcia y admiración del visitante, ¿qué ocasión más oportuna y bella la de que las Corporaciones y Academias de nuestra capital, unidas en el mismo anhelo, acudan a dicha subasta y que sea Murcia la que puje para conseguir dicha talla!

¿No sería desconsolador que fuera a manos de Mr. Jones, pongamos por ejemplo, por el simple hecho de extender un cheque, y que San Francisco de Paula dejase de formar parte del ensamble oficial murciano de la obra salzillesca?

MURCIANO! Tu generosidad, de la que tantas pruebas tienes dadas, es la mejor garantía de tu cooperación en la "Semana de Barcelona". Adquiere pronto un sello o un banderín

Cartelera

EMPRESA J.P.G.
CINE COLISEUM. — A las 4. Estreno de HUNDID EL "BISMARCK" Kennet Moore y Diana Winter. Cinemascope. Y reposición de EL CAMPEON Y LA BAILARINA. Color. (A para todos los públicos.) Horario: "Hundido", 4, 6,55 y 10,30; "El campeón", 5,30 y 8,55.

EMPRESA INIESTA
CINE REX.—3,45: (Mayores.) LA BELLA LOLA. Color. Sara Montiel. Horario: 3,45, 6,10, 8,20 y 10,30.

COY.—3,45. (Tolerada.) TOM-BOLA. Color. Marisol. Horario: 3,45, 6,10, 8,15 y 10,25.

CINEMA INIESTA. — A las 3,30. (Mayores.) MARTES Y 13. Color. Conchita Velasco, y LA TERCERA LLAVE. Stewart Granger.

TEATRO CIRCO. — A las 3,30. (Toleradas.) BAJO DIEZ BANDERAS. Van Heflin. A las 3,30, 6,20, 9,10, y LA BAHIA DE LOS CONTRABANDISTAS. En scope y color. Peter Cushing. A 5, 7,50 y 10,45.

GRAN VIA.—3,30. (Mayores.) LA ESCLAVA LIBRE. Color. Clark Gable. A las 5,20 y 9, y EL ULTIMO TREN DE GUN HILL. Vistavisión y color. Kirk Douglas. A las 3,30, 7,15 y 10,55.

SALON VIDAL.—4. (Mys.) OASIS. Scope y color, y MUJER OBSESIONADA. Scope y color. Susan Hayward.

AVENIDA.—4. (Mys.) PESCANDO MILLONES. Zori-Santos-Codexo, y EL SARGENTO NEGRO. Color.

POPULAR.—4. (Toleradas.) FERIA EN SEVILLA y ROCOCO. EL HIJO DEL GANGSTER. Stephen Mac Nally.

TEATRO ROMEA. — A las 7,30 de la tarde y 10,45 de la noche. Gran éxito de la compañía de revistas Carmen Ebbi con LA MEDIA NARANJA. (Mayores de 18 años.)

TEATRO ROMEA
Empresa INIESTA Teléf. 11646
HOY, VIERNES, 12 DE OCTUBRE DE 1962
(FIESTA DE LA RAZA)
Tarde, a las 7,30 Noche, a las 10,45
de la sugestiva "supervedette"
GRANDIOSO EXITO
CARMEN ESBRI
con su gran COMPANIA DE REVISTAS,
en la conquistada comedia musical
"LA MEDIA NARANJA"
de F. DE SEVILLA y LUIS TEJEDOR — Musica del Maestro MORENO TORROBA
203 representaciones en el Teatro de la Latina, de Madrid!
Primer actor cómico: **MARTIN CAO**
¡RISAI! ¡RISAI!... ¡Y MUJERES GUAPAS!
(Aut. mayores de 18 años)